
新人たちの現在地
夏原を担う！夏原を担う！

澤田 迪弥さん
 さわ   だ      ふみ    や

石橋 虎太朗さん
いし   ばし      こ     た     ろう

一人前になって1000万円貯金する！

成し遂げたい目標成し遂げたい目標

親方の尊
敬しているところ

今後の意気込み

当社では着々と若い力が育っています
！今回は、目標を高く持ち、目の前の課

題に体当たりで

チャレンジする、澤田さんと石橋さんの
お二人をクローズアップして紹介します

。

図面を理解し自分で動けるようになる！

成し遂げたい目標成し遂げたい目標

目標達成のために頑張っていること

様々な現場を経験してスキルアップ！

職人として早く一人前になりたい！

次の人のことを考えて
作業を工夫する

親方の尊
敬しているところ

今後の意気込み

目標達成のために頑張っていること

次の段取りを考えながら作業をする！

技術を吸収していつかは独立する！

技術面はもちろん
精神面も見習いたい

仕事を可能な限り休まないようにしています。熱などで休んで
しまったことはありますが、ほぼ毎日出勤。しんどいと思った
ことはこれまでありません。また、できるだけ様々な現場を見
たいため、休みの日でも現場を探してもらっています。たくさ
んの現場を経験することで、確実に知識やスキルが身につい
ていくのを感じます。特に、入社したばかりの頃はほとんど読
めなかった図面が、今では理解できるように。親方が父親なこ
ともあり、入社したばかりの頃からしっかり教えてもらってい
ます。

親方の澤田さんは何をするにも早くて正
確、とにかく手際が良い方です。ときには
自分と石橋さん、両方の作業の進み具
合を見ながら、自身の作業を進めていま
す。また、自分だけのことではなく、次の
人が行う工程まで考えているところもと
ても尊敬できます。先日も私がボード貼
りの作業をしていたところ「なぜ、このよ
うに貼るの？次の人のことも考えなさ
い」と指摘をいただきました。作業全体
の流れを考えることの大切さを学んでい
ます。

皆さんに信頼され、頼ってもらえる職人になることが目標。この仕事
は楽しいですし、自分が仕上げて完成したものを見ると、ものすごい
達成感を得られます。早く一人前の職人になって、いずれは教える側
の立場になりたいと思います。この仕事を一生続けるつもりでいます
ので、これからもよろしくお願いします！

今は親方に言われた通りにしているだけであるため、１日も
早く一人前の職人になりたいと思っています。何年かかるかわ
かりませんが、とにかく１から���まで�人でできるようになる
ことが目標です。一人前になるまでにはしっかり貯金。そのお
金で何かを買うというわけではないのですが、貯まっていく数
字を見ているだけで幸せな気分になります。目指せ、��年後
には貯金����万円です！

いずれは独立することを目標に頑張っています。そのためにはまず図
面が読めるようになることが前提。現在は親方の指導の元で動いてい
ますが、５年後には自分で図面が読めるようになりたいと考えていま
す。図面が読めれば「ここ貼っておいて」の一言で動くこともできるた
め、仕事もスムーズに。そうなれば自分の成長も感じられ、給料も上
がると期待しています。お金が貯まったら３年後くらいに初の海外旅
行へ行ってみたい！自然が大好きなのでオーストラリア旅行などを考
えています。

親方から言われたままに作業をするのではなく、自分で考えて貼る
ということを意識しています。親方が常に側にいてくれるわけではな
いため、すぐに質問ができないことも増えてきました。そのような際、
今まで教えてもらったことを思い出して、一つひとつ丁寧に貼り、抜け
がないように注意しています。「次の工程でこれが邪魔になるから、
このやり方で仮貼りしよう」というように、上貼りも踏まえて作業して
います。

澤田さんは貼り方がきれいなだけでなく、全
ての行動が早く、私には追いつけないスピー
ドです。また、気持ちのメリハリのつけ方が素
晴らしく、休憩するときは休憩する、仕事する
ときは仕事をするという切り替え方がはっき
りしています。私の場合、現場に入ったばかり
の時間はまだ眠いこともあるのですが、親方
はそのような素振りを一切見せません。仕事
中は厳しく、休憩中は優しく話しかけてくれ
るなど、精神面でも見習うことばかりです。

入社して半年過ぎたばかりなため自分でできることが少なく、教えていただ
いたり、自分で考えたりすることもたくさんあります。わからないことがあれ
ば、先輩方へ積極的に聞いて、知識や技術を吸収し、いつかは独立したいと
思っています。優しく指導をしてくれる雰囲気の良い職場なため、この環境を
大切にして期待に応えられるよう、成長したいと思います。

お二人の親方である澤田さんからメッセージをいただきました。
思いのこもった熱いメッセージは必見です！

●澤田さんの良いところや強み
几帳面で綺麗に仕事を仕上げるところや、体調管理を
しっかり行い休まないところ

●石橋さんの良いところや強み
真面目で素直なところ

●今後期待しているところ
いろんなことや人から吸収してもっと腕を磨き、皆を
引っ張ってくれるような成長を期待しています。

●応援のメッセージ
俺は甘っちょろい教え方はしないので、これからも厳し
く指導していきます！心して、気合いで頑張れ！

 さ わ   だ     と よ   ひ さ

澤田 豊久さん

メッセージメッセージ

中央が澤田さん
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▲ロンさんが実際に
　勉強していた教材

資格は、持っていれば将来きっと役立つもの。先輩２人は、働きながら
どのようにして合格を勝ち取ったのでしょうか。
資格取得を考えている人は、ぜひ参考にしてください！

資格取得の経緯
将来、職長として働くために

中村 重治さん
なか  むら     しげ   はる

内装仕上げ施工技能士（ボード仕
上げ工事作業１級）の資格を取得
したのは、今から25年ほど前、入社
６年目でした。現場に職長として入
るために必要な資格であり、会社か
ら取得しておくように言われていた
ため、自然な流れで受験しました。

私が取得した資格は、自分自身の知識と経験、技術の証のようなものです。将来
的に職長になりたいなら絶対に取得しておくべき。仕事の幅が増える可能性があ
り、取引先からの信頼にも繋がると思います。ぜひチャレンジしてみてください。

「一発合格」を目指すなら
勉強は短期集中

実技試験は、仕事をする中で資格取得している先
輩に、試験で注意すべきポイントを事前に聞いて
おくと良いと思います。試験に落ちてしまう多くの
要因は、制限時間内に終わらないというもの。事
前にポイントを抑え、緊張の中でもスムーズに受
験できるよう準備しましょう。また、筆記試験に向
けては、建物の構造などについて、参考書を使っ
て４～５日間で読み込んで理解。仕事が終わった
後の時間を利用して、勉強した記憶です。

資格取得の経緯
日本でずっと働きたいから

グエン 
ファムティエン ロンさん

もともと特定技能１号（建築）の資
格を持っていましたが、できることを
増やし、日本でずっと働きたいと思っ
たため、特定技能２号の資格を取得
しようと取り組みました。2024年３
月から勉強を始め、８月に資格を取
得できました。

「一発合格」を目指すなら
わからないことはどんどん聞く

私は３回目のテストで合格しました。試験
問題はかなり細かいところも出題されるた
め、とても難しく感じました。普段の仕事以
外のことも出題されるため、しっかり勉強し
ておいた方が良いでしょう。わからないこと
は、同僚や社長などに聞いて勉強するのが
近道だと思います。

自分の可能性を広げるために資格取得を目指す人へ

合格したときに会社の人から電話で、
「おめでとう」と言ってもらえたことを嬉し
く感じました。皆さんのサポートのおか
げです。これから挑戦する人は、周りの
人をどんどん頼りましょう。きっと協力し
てくれると思います。

周りの人を遠慮せず頼って

資格取得を目指す人へ

～取得資格～
内装仕上げ施工技能士
（ボード仕上げ工事作業１級）

～取得資格～
特定技能２号

山﨑さんをご紹介！
社長が推す模範的な人材・山﨑順平さんは、若くして一人親方を経験してきた期待の新人！

山﨑さんの「これまで」と「これから」に迫ります。

＼夏原のニューフェイス／

山﨑 順平さん
やま   ざき    じゅんぺい

将来への不安があり、正社員を希望

内装工事業に携わっていた際、「じゃあこれもお願い」と
いった具合で次々と任されるようになり、気づけば一人
親方になっていました。仕事に不満があったわけではあ
りませんでしたが、数十年先を見据えると、やはり正社員
として無理なく働きたいと思い、夏原に入社。おかげで、
道具や経費の管理、事務的な作業も会社にお願いできる
ようになり、時間的な余裕が生まれました。その上、いろ
いろな人と一緒に仕事をすることで、「こういうやり方も
あるのか」「どうしたらこれほどキレイに早くできるのか」
など学びが多く、たびたび驚かされています。

負けたくない！
その気持ちが意欲に繋がっている

社長は私を「意欲的で前向き」と評価してくださっ
たようですが、それはおそらく今の自分に満足して
おらず、負けず嫌いだからだと思います。夏原に
来てからは、一人親方のときとは比べものになら
ないほど、たくさんの人と一緒に仕事をする機会
があり、そこで自分の未熟さを思い
知らされ、悔しさを感じる場面もあ
りました。今後は新たな知識や技
術を積極的に吸収し、わからないこ
とも恥ずかしがらずに聞いて、さら
にレベルアップしていきたいと思い
ます。現場で知ったノウハウを実際
に試してみて、自分に合った方法が
あれば取り入れ、作業の効率化を
図ろうと考えています。

生年月日：����年４月��日
出身地：京都府宇治市
趣味：自宅でビオトープを作ること特技：特技ではないですが、
           体が頑丈なのが自慢です！
自分を一言で言うと：マイペース

山﨑さんの
プロフィール

入社した経緯

前向きに取り組む理由

仕事の目標は、職長になって大きな現場

を滞りなく動かすこと。そのために、社

内の皆さんから信頼を得られるよう努力

していきます。プライベートでは、まだ小

さい２人の子どもを立派に育て上げるこ

とです。その後は妻と２人で旅行に行き

たいと思っています。

仕事と人生
の目標


